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因业务发展需要， 三湘都
市报96258公众服务中心在近
期将在株洲、 湘潭开展便民服
务，凡证照齐全，服务范围覆盖
株洲、湘潭主城区的商家，如有
加盟意向，可拨打96258联络加
盟事宜 。加盟项目：电脑办公、
家电维修、 开锁换锁、 家政服
务、房屋工程。

管道疏通、洁具维修、除虫
灭害、搬家搬厂、环境检测、电
脑维修、开锁修锁、家电维修、
机票代购、 宠物服务、 婚庆庆
典、清洗保洁、房屋修缮，家电
清洗、清洗保洁、钟点工、开荒
保洁、保姆、化粪池清理

三湘都市报
96258便民服务项目

＞＞便民招商

扫一扫，96258微信

“换 掉 凹
陷 的 海 绵 ，
定 制 崭 新 的

外 套 。 沙 发 经 过 翻 新 ，
心 情 也 跟 着 好 起 来 。 ”
昨 天 ， 营 盘 路 的 张 女 士
看 着 经 过 翻 新 的 沙 发
回到家中 ，满是喜悦 。

张女 士 家 的 沙 发 用
了 7年多 ，不仅脱皮 ，海
绵还 严 重 凹 陷 。 当 初 买
沙发 花 了 不 少 钱 ， 张 女
士 觉得 扔 掉 太 可 惜 ， 可
搁 在 家 里 又 和 客 厅 格
格不入 。听邻居说 96258
有沙 发 翻 新 的 服 务 ， 她
立即拨打 96258预约 。

翻新 沙 发 的 刘 师 傅
带着不同款式的布料上
门 ， 其 中 一 款 印 有 兰
花 ， 简 约 又 不 失 淡 雅 ，
张女士很是喜欢。 师傅
按 照 张 女 士 的 要 求 翻
新 。 一 个 多 星 期 后 ， 新

沙发回来了， 客厅似乎
一下子年轻 起来，张女
士很开心。

您也 想 让 自 家 的 沙
发靓起 来 吗 ？ 96258拥 有
个 性 沙 发 翻 新 服 务 ， 专
业 师 傅 可 上 门 测 量 尺
寸 ， 千 款 布 样 供 您 选

择。 也可更换沙发海绵
垫、填冲 、软包设计 ，提
供 各 种 真 皮 、 超 迁 皮 、
亚 皮 、 环 保 皮 沙 发 翻
新， 定做各类布艺沙发
套 ，欢迎拨 96258预 约体
验。

冬天到了，天气寒冷，老鼠也喜欢进屋过
冬。李女士就遇到了老鼠的“骚扰”，每到夜间，
她在家总能听见老鼠“窸窸窣窣”的声响。尽管
家中粘鼠板、捕鼠笼已布下了“天罗地网”，却
收效甚微。

“晚上闹得最厉害， 在里屋都能听到外屋桌子
上、柜子上的响动声。”李女士说，开始时，她将家里
的物品全部收拾好，但这些动作非但没有影响到老
鼠，她甚至觉得老鼠数量不降反增了。

后来，李女士买来了捕鼠笼子、粘鼠板，将
捕捉工具放到客厅的角落、厨房等位置。过了
好些天，只逮着3头小老鼠。见客厅、厨房放置
的捕鼠工具不起作用了，她又加放了几个捕鼠
夹，可机警的老鼠总能绕道而过。

前日， 李女士通过96258预约了专业灭鼠
的杨师傅上门。杨师傅先在厨房一角放了一碟
水，并在厨房的鼠迹处和鼠道上安放了多片强
力捕鼠板。次日清晨，李女士起床后，发现好几
只老鼠已被牢牢粘住。

96258旗下拥有专业的除虫灭害服务，如
果您正被老鼠、白蚁、蟑螂等虫害所困扰，欢迎
拨96258预约。

沙发翻新 好心情走起
除虫灭鼠第二天就见效＞＞

11月18日， 中共湖南省
第十届纪委第五次全体（扩
大） 会议在长沙召开，15名厅
局级党政正职将在2天时间
里，以口头或书面形式在会上
进行集中述廉， 并接受评议。
这也是2011年我省实行厅局
级党政正职向省纪委全会述
廉并接受评议制度以来，规模
最大的一次。省委常委、省纪
委书记黄建国出席会议。

为了做好今年的述廉评
议工作，省纪委印发了工作实
施方案，向社会发布了述廉评
议工作公告，公布了15名述廉
评议对象名单，并征求社会各
界对他们的意见和建议。

述廉评议结果不仅要向
省委、 省政府主要领导报告，
还将记入本人廉政档案，作为
其任用、奖惩的重要依据。

“一把手”们自曝“家底”

“没有利用职务之便谋取
不正当利益，没有插手过工程
招投标、土地出让事项，没有
以本人或借他人名义经商、办
企业，家属及子女也没有类似
情况……”

作为湘潭市委书记，陈三
新在会上第一个进行述廉。他
介绍了自己在遵守廉洁从政
规定等方面的情况，没有回避
存在的不足。

在自我批评后，陈三新坦
诚表示，将进一步从严要求自
己， 带头执行好各项廉政规
定，管好亲属子女和身边工作
人员，以实际行动提升党员领
导干部的清廉形象。

郴州市委书记向力力在
述廉报告中对自己任现职来
因公出国等情况作了介绍。

省统计局党组书记、局长
张世平在述廉报告中详细介
绍了自己的房产等情况。

【解读】 此次进行述廉评
议的市州和省直厅局级单位
党政正职，在述廉报告中自曝

“家底”， 均涉及了个人住房、
收入、配偶从业、子女就业、公
务车等社会关注的敏感问题。

犀利质询让人“冒冒汗”

“李舜同志， 据调查你在
工作中有一台皇冠的公务用
车，但后来长丰猎豹赞助省体
育基金会的一台越野车，你也
使用较多。请问这个问题如何
解释？”

在述廉评议的提问环节，
有与会的省监察厅特邀监察
员向省体育局党组书记、局长
李舜现场发问。

“我在工作中是有一台相
对固定使用的皇冠2.5公务用
车， 是2008年省里配备的。由
于这台车后来出了故障，特别
是在高速上时速一旦超过100
公里就经常出问题，为了安全
起见，有时外出调研我一般就
调用体育基金会的那台越野
车。”站在主席台的发言席上，
李舜面向台下与会人员回答，
“不过今年7月我们已将这台
越野车清退了，并且今后会严
格遵守中央和省里的有关规
定，严格规范公务用车。”

有人向省国资委主任、党
委副书记吴志雄指出，他对国
有企业领导人员的监督管理
存在不到位之处。

吴志雄对此虚心接受提
出的不足，表示因自己一直认
为国有企业的领导人员是宝
贵的管理人才，所以在管理当
中对他们更注重以教育为主，
以后会进一步按照我省关于
“三重一大” 事项集体决策制
度的有关规定，严格管理。

【解读】 述廉评议组事先
通过走访调查，搜集整理了述
廉评议对象单位干部群众反
映的涉及述廉评议对象的一
些突出问题。与会人员提出的
不少带有“火药味”的问题，让
有的述廉评议对象“冒冒汗”。
■记者刘文韬通讯员郑亚邦

15名厅干述廉现场亮“家底”曝“隐私”
现场质询很犀利 不回避车子、房子、子女等敏感问题
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本报11月18日讯 长沙拟
取消45项市级行政许可项目。
今日，记者从长沙市清理工作领
导小组办公室了解到，长沙已经
启动新一轮的市级行政许可项
目清理工作，市级行政许可初步
清理结果向社会公示征求意见。

护照核发市级不再审批

记者注意到，拟取消的行政
许可项目中，与市民生活密切相
关的不少。

如，由长沙市公安局实施的
普通护照核发或变更、 加注，往
来港澳通行证核发、签注及内地
公民前往港澳定居通行证核发，
台湾、大陆两地居民往来通行证
核发及签注都列入了拟取消的
行政许可项目目录，取消理由均
为“不属于市级许可项目”。

台湾居民定居证核发也列
入了拟取消的行政许可项目目
录，取消理由为“不属于市级许

可项目”， 备注“省公安机关审
批，市级负责审核上报”。

城市养犬由县级审批

喜欢养狗的人得注意了，由
于不属于市级许可项目，长沙市
公安局实施的“城市养犬审批”
拟取消。提出根据《长沙市城市
养犬管理规定》（市政府令第
100号）， 目前长沙市县以上城
市养犬的审批均由县级公安机
关实施。

由长沙市人力资源社会保
障局实施的职业资格证书核发，
此次也拟取消，取消理由是减少
资质资格许可，转为非行政许可
事项进行管理。

“现在还只是向市直各单位
征求意见，征求意见后还会要提
交常委会讨论。”相关人士表示，
市级行政许可项目清理结果以
正式公布的为准。
■三湘华声全媒体记者 曾力力

长沙拟取消
45项行政许可项目
市级行政许可初步清理结果在网上公示并征求意见

据悉，目前，长沙市清理工作领导小
组办公室已经向市直各部门发出通知，
市级行政许可初步清理结果在网上向社
会公示征求意见 （网址：http://www.
changsha.gov.cn/xxgk/szfxxgkml/tzgg/），
如对清理结果有不同意见， 可于11月22
日前以书面形式反馈到市清理工作领导
小组办公室（市政府法制办）。联系人：王
知；联系电话：0731-88665803。

已向社会公示，有意见可提出

拟取消的行政
许可项目目录详情，
请扫二维码

●郴州市委书记向力力
“任现职来因公出国1次，

即今年1月经省委批准带队去
新西兰、斐济考察，经费由市
财政按规定安排，并按规定报
账，没有因私出国……”

●湘潭市委书记陈三新
“对自身要求不够严

格，一些规定没有全面执行
到位，如办公用房有超标现
象；工作用车使用过军用车
牌；有时也碍于情面，接受
过朋友宴请和烟酒招待。”

●省统计局局长张世平
“我共有房产两套，一套

是房改房， 是1995年单位分
配的职工宿舍，面积81.7平方
米；另一套是普通商品房，系
2007年为方便妻子就近上
班， 按照公积金抵押贷款购
买，协议分27年还清……”


